

Empresarios invertirán menos en México en 2017 (El Financiero 12/05/17)

Empresarios invertirán menos en México en 2017 (El Financiero 12/05/17) AXEL SÁNCHEZ

asanchez@elfinanciero.com.mx Viernes, 12 de mayo de 2017 Las 50 empresas que conforman el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) invertirán 31 mil 430 millones de dólares durante 2017, cifra 6.2 por ciento inferior a lo comprometido el año pasado, cuando fueron 33 mil 500 millones. Alejandro Ramírez, presidente de la asociación, dijo que hay un panorama complicado en la economía por la incertidumbre en la relación comercial con Estados Unidos, además de la volatilidad cambiaria, lo cual ocasiona que algunas inversiones sean cautelosas. "A pesar de la incertidumbre hay razones para ser optimistas: vemos que el país sigue creciendo, que consolida su mercado interno y mejora sus perspectivas de consumo, a diferencia de lo que ocurre en gran parte de Latinoamérica. Este año las empresas del consejo invertiremos 31 mil 400 millones de dólares y emplearemos a un total de un millón 370 mil personas en México y cerca de dos millones a nivel global", destacó en conferencia. Los miembros del CMN reconocieron la iniciativa de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público que establece una mesa de inversiones que permitirá reducir las posibles barreras que en ocasiones enfrentan las inversiones en México, y acercar instrumentos financieros adecuados para nuevos proyectos. Ramírez reiteró el compromiso del CMN con México para consolidar la transformación que ha comenzado e impulsar las bases para fortalecer las instituciones, y con ello, alcanzar un México más justo, seguro e incluyente. Claudio X. González, presidente de Kimberly Clark México, dijo que esto es un mensaje de que sigue existiendo confianza en el gobierno y la renegociación del TLCAN. "Esta inversión es casi similar a la del año pasado, disminuyó un poco porque algunos sectores si son más cautos que otros, tendríamos que revisar caso por caso de las compañías", explicó Valentín Diez Morodo, presidente del consejo consultivo de Grupo Modelo. Las inversiones comprometidas por el CMN representarán 13.6 por ciento de la inversión fija bruta en este año, menos que el 14.1 de 2016.